

Periódico: La Jornada.

Título: Aplicaciones de reparto: simulación y precarización.

Tema: Trabajo.

Referencia: La Jornada. EDITORIAL. (14 de marzo de 2021). Aplicaciones de reparto: simulación y precarización. Recuperado de: <https://bit.ly/2TPX2ny>

Resumen:

Aplicaciones de reparto: simulación y precarización.

Hay un grupo de trabajadores cuya función se volvió vital para millones de personas durante la pandemia, los repartidores al servicio de las plataformas de aplicaciones.

Los repartidores son víctimas de formas extremas de precarización laboral, negación de su estatus de empleados, exposición constante a los accidentes viales y carencia de seguridad social para encarar las consecuencias físicas y económicas.

Las plataformas involucradas se justifican con discursos basados en las presuntas virtudes de la flexibilidad puesto que son socios o contratistas independientes.

Deben proporcionar no sólo su mano de obra, sino también cada uno de los instrumentos de trabajo.

Es un imperativo ético dignificar las condiciones de quienes exponen sus propias vidas al hacer una labor imprescindible en favor de los demás.

Responsable: Berenice Verde Hernández.